Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 45 m2
Référence 84408292
— G o o Prix 299 000 €

Vence
Appartement a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Charmant appartement rénové avec soin, niché au sein d'une coquette
copropriété.Cette perle immobiliere est idéalement située dans une villa pleine de
charme, a proximité immédiate des commerces et des parkings de Vence. Doté de
deux chambres, chaque espace est optimisé avec une mezzanine offrant un
surplus de place, ainsi qu'une cuisine américaine, entierement équipée avec des
matériaux de qualité.Profitez d'une jolie vue sur la mer depuis la terrasse, et laissez
vous séduire par l'accés aux espaces verts ou vous pourrez envisager un jardin

potager. Vendu entierement meublé, cet appartement ...

Apartment completely renovated with taste and quality.It's located in an old house
with lots of old charm, just a stone's throw from Vence's shops and parking
lots. There are two bedrooms, each with its own mezzanine for extra space. The
open-plan kitchen is fully equipped with quality appliances.The terrace overlooks
the sea and the shared garden of the condominium. Possibility for a vegetable

garden and henhouse. Sold furnished.A jewel not to be missed.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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